## **SMSB**

Stärkung Medizinalstandort Bern





Medienmitteilung

Bern, 15. August 2013

## Spital Tiefenau: neuer Pneumologie-Chef gewählt

Der Verwaltungsrat der Spital Netz Bern AG hat Christophe von Garnier (45) zum neuen Chefarzt Pneumologie im Spital Tiefenau gewählt.

Privatdozent Christophe von Garnier ist Leitender Arzt an der Universitätsklinik für Pneumologie des Inselspitals. Als Leiter und Chefarzt der Pneumologie am Spital Tiefenau wird er Patienten mit Lungenund Atemwegserkrankungen betreuen.

Der Facharzt FMH für Innere Medizin und Pneumologie hat auch den Fähigkeitsausweis in Schlafmedizin. Er arbeitet seit 2008 als Pneumologe am Inselspital, seit 2011 als Leitender Arzt und Leiter des Endoskopiezentrums an der Universitätsklinik für Pneumologie. 2011 erhielt er die Venia Docendi (Lehrerlaubnis) der Universität Bern.

Christophe von Garnier ist bilingue. Er hat Humanmedizin in Lausanne studiert und sich am Kantonsspital Baselland und am Universitätsspital Basel internistisch und pneumologisch weitergebildet. Von 2002 bis 2005 verbrachte er einen Forschungsaufenthalt in Perth (Australien).

Sein Vorgänger Dr. Carlo Mordasini und dessen Kader haben am 30. Juli bei der Spital Netz Bern AG gekündigt.

## Bildlegende:

PD Christoph von Garnier, designierter Chefarzt Pneumologie am Spital Tiefenau (<u>Foto</u>: Susi Bürki)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Markus Hächler, Mediensprecher Inselspital, 031 632 41 59 (erreichbar am 15. August von 9 bis 11.30 Uhr)